

Participan estudiantes que cursan entre kinder y octavo básico

Escuela Croacia inauguró su Club Ecológico como parte de su compromiso con el medio ambiente

En el marco de la actual crisis climática que enfrenta el planeta, la Escuela Croacia ha dado un importante paso en su compromiso con la educación ambiental al crear el Club Ecológico. Este nuevo espacio busca reunir a estudiantes interesados en temáticas medioambientales, promoviendo la participación activa en el cuidado del entorno.

Los estudiantes: Emilio Solís Ramírez, quien cursa el kinder A y su compañero de curso Hermann Dimter Ibarra, junto a Antonella Ampuero Sepúlveda 8°A y Miguel Yáñez Ibarra 8°A, dan cuenta de las actividades que realizan y de sus ganas de seguir haciendo cosas.

El Club Ecológico se define como un lugar de aprendiza-

je y acción, donde estudiantes de todos los niveles educativos se unen para generar iniciativas ecológicas. La certificación ambiental otorgada por el Ministerio del Medio Ambiente, de la cual la escuela se siente profundamente orgullosa, fue el punto de partida para crear este club que busca fomentar la conciencia ecológica entre sus integrantes.

Miguel Yáñez, uno de los representantes del club, destacó una de las primeras actividades del grupo: la plantación de árboles en el patio de la escuela. "Plantamos dos árboles como parte de las actividades para inaugurar el club", comentó.

El estudiante de kinder, Emilio Solís explica que le gusta la naturaleza, y esta es la primera vez que participa de un taller. "Me gusta participar de estas actividades", dice el estudiante.

Actividades extracurriculares y proyectos en marcha

El Club Ecológico se desarrolla fuera del horario de clases, brindando a los estudiantes la posibilidad de participar en actividades diversas, desde la recolección de tapas plásticas, hasta la limpieza del borde costero. Antonella Ampuero, alumna de octavo básico, resaltó la importancia de estas acciones: "Todos los cursos están enfocados en este concurso de reunir tapitas, y si ganamos, los premios beneficiarán a toda la escuela".



El Club Ecológico de la Escuela Croacia.

Una comunidad comprometida

La participación activa de los estudiantes y el entusiasmo con el que han asumido este nuevo desafío ha sido clave para el éxito del club. Hermann Dimter, el miembro más joven del club con apenas seis años, compartió su fascinación por la naturaleza, destacando que su primera experiencia en un taller ambiental ha sido muy enriquecedora. "La naturaleza es

muy bonita y estudio los insectos, que a mí me gustan", dice el estudiante, quien explica que les ha hecho fotos para recordar el momento.

Además de las actividades impulsadas por el Club Ecológico, la escuela cuenta con otros talleres relacionados, como el "Ecomundo", liderado por la profesora Viviana Castro, que también organiza salidas y plantaciones para promover la conciencia ambiental.



En pleno proceso de plantación.



Adelante, Hermann Dimter Ibarra, del kinder A, y su compañero de curso Emilio Solís Ramírez; atrás, Miguel Yáñez Ibarra, 8°A, y Antonella Ampuero Sepúlveda, también del 8°A.



La plantación de árboles en la Escuela Croacia fue una de las primeras actividades del Club Ecológico.



La recolección de tapitas es otra de las actividades del club.